

La UJI cierra la puerta al retorno de la fiesta Bienvenida - Levante de Castelló - 17/09/2016

La UJI cierra la puerta al retorno de la Fiesta de Bienvenida

Climent dice que no volverá al campus por falta de espacio / Reprocha a la universidad privada que bloquee las becas de la pública

TONI G. BERZOSA CASTELLÓN El rector de la Universitat Jaume I (UJI), Vicent Climent, descartó ayer tras la presentación de la Festa Alumni que los conciertos de la tradicional Fiesta de Bienvenida de la universidad vayan a volver a celebrarse dentro del campus.

A las preguntas de EL MUNDO, Climent explicó que «organizar un macroconcierto de esas características» dentro de las instalaciones de la universidad «puede suponer un problema» debido a la «aglomeración de personas», similar a la popular Fiesta de las Paellas de la UJI. «Intentaremos que los estudiantes lo entiendan e intercederemos para encontrar un buen lugar donde celebrarlo», señaló.

En esta misma línea, la vicepresidencia del Consell de l'Estudiantat,

Celia Julián, lamenta que «el presupuesto no da para tanto». Aun así, desde el órgano de representación de los estudiantes aseguran que «se llevará a cabo el resto del programa» de la Semana de Bienvenida con varias actividades culturales y lúdicas, como en años anteriores.

Por otro lado, Climent calificó de «inaceptable» la actitud de la Universidad Católica de Valencia (UCV) al solicitar ante el Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat Valenciana (TSJCV) la suspensión cautelar de la convo-

catoria de becas de la Conselleria, que excluía a los estudiantes de las universidades privadas. «Entiendo que la Universidad Católica defienda a sus estudian-



La alcaldesa, el rector de la UJI y el presidente de la Diputación, ayer en la presentación de la fiesta. DAMIÁN LLORENS

LA UJI CELEBRA 25 AÑOS DE MÚSICA

La Universitat Jaume I (UJI) y su Programa AlumniSAUJI (de amigos y antiguos alumnos) celebrarán el 8 de octubre en el Puerto de Castellón la 'Festa Alumni 25 Anys UJI, 25 Anys de Música', con conciertos y actividades para conmemorar los 25 años de la creación de la institución académica. El acceso a este evento tendrá un precio simbólico de 2 euros que se destinarán íntegramente a becas para alumnos de posgrado. Las actividades de la fiesta se concentrarán en torno a la Sala Opal. Además, habrá tres escenarios con conciertos de artistas nacionales como Corizonas, Ángel Stanich y Juan de Pablos, y un concurso de bandas y DJ de alumnos o ex alumnos de la UJI que optarán a seis premios en metálico. Radio 3 emitirá en directo todas las actuaciones.

sonarse en los recursos que han interpuesto tanto la Universidad Católica como el CEU».

Por otro lado, respecto a los retrasos que se están produciendo en los trenes de cercanías y que afectan a los estudiantes de la UJI, Climent ha explicado que la universidad está intentando hacer las gestiones necesarias con otras instituciones para conseguir que se resuelva lo antes posible.

Asimismo, a final de mes se hará una lectura pública del manifiesto que aprobó la universidad en mayo «en el que se reclamaban mejores conexiones y, por tanto, que el AVE no significara una distorsión en las comunicaciones por cercanías».

tes, pero no nos parece bien que el resto del alumnado se quede sin recibir las ayudas», incidió el rector, quien recordó que «las cinco universidades públicas van a per-